

THEILOGAZEITE

横浜隼人高等学校 国際語科通信

Vol.7

2015.6.8



Scott Link先生の自己紹介

I went to high school in Bonner Springs, Kansas from 2001-2005. Life at that time was very fun. I was in the high school band and I played the trumpet. The band played at all of the football games and basketball games. I studied Latin language for 4 years. During the 4 years of high school, I had a great group of friends and we always ate lunch together in the cafeteria. In America, there are no entrance exams for high school and university, so maybe you think it is easy. But if you do not have good grades and do not study, you cannot graduate or go to a good university. That is why studying in class and doing your homework is important. Even though high school was fun for me, I think the years after that are much better. So if you are not having a good

time in high school, or if you have a bad boyfriend or girlfriend, don't worry! You are still young and you have many years ahead in your future! Use this time to study hard and become a great person so you can be part of the big world outside!



学級委員による「クラス紹介」! 今年度 ILCのクラスが始まってはや2ヶ月。それぞれのクラスがどんな様子なのか、学級委員に紹介をしてもらいました。

います。」

- **1-C**「学級目標にある『わしらはチームじゃ!』(**左上の写真**)のように仲が良くまとまったクラスです。一人一人の個性が強く、 フレンドリーで和気あいあいとした仲間が集まっています。これから始まる行事も皆で協力して頑張りたいです。」
- 【I − D 「私たち1Dはメリハリのついているクラスだと思います。男女間の仲もとても良いので、いつもわいわいとしながら過していますが授業中でもメリハリがつけられるともっと良くなるのでそこは頑張っていきたいです。」
- **2-A**「2年A組は、賑やかで個性的な人が多い楽しいクラスです。人数が多く騒がしい時もありますが、優しくてかっこいい東城 先生がみんなをまとめてくれています。勉強も行事も頑張ります!!」
- **2−B**「私たちのクラスはとてもメリハリのあるクラスだと思います。騒ぐときはとことん騒ぎますがやる時は、全員が高い志を持 ち、日々勉強面等で成長しようと頑張っています。担任は理系ですが国際らしく頑張りたいです!」
- **2 − C** 「2年C組は個性豊かで騒ぐときは騒ぎ、真面目なときは真面目にしようと心がけている人が多いクラスです。うるさくまと まらないこともあるけれど、文化祭やスポフェなどの行事で、団結して楽しめると思います。」
- 3-A「スポフェのバスケが異様に盛り上がる明るいクラス!国際は学年でとっても仲が良くてA組B組関係なく全体で一つのクラ スみたいです。フロアーが変わって他学年と会う機会は少ないけど、何かあれば声をかけてください!」
- **3-Β**「私たち3年B組は2年の時とほとんど人は変わらず仲の良いとてもにぎやかなクラスです。けど授業になるとみんな集中し 始め受験生の意識があるかなと感じています。クラス全員で受験生の意識を高めていきたいです。」



明治学院大学文化祭「戸塚まつり」で学生NGOツアーをしました!(5月23日) 明治学院大学横浜キャンパスには「ボランティアセンター」があり、学生の多くがNGOのボランティアに参加しています。この大学で行われる大学祭「戸塚まつり」も、学生NGO団体が出店し、文化祭でありながら国際協力について学ぶことができる貴重な場です。今年も国際語科は、ボランティアや文通でお世話になっている学生NGO団体「JUNKO ASSOCIATION」(ミャンマー、タイ支援をしている団体)の方に大学を案内していただきました。



大学の学食で、お昼ご飯を食べました!



大学キャンパスは 学園祭ムード!



学生NGOの方々から、説明を受けながら大学を 巡りました。大学生の方々の熱い思いが伝わり ました!



今春完成した大学図書館 は最新の設備!



JUNKOの発表を 見学。丁寧に説明して くださいました。



ボランティアセンターで説明を受けました。



NGO販売の雑貨!



大学祭は 模擬店!



国際学部学部長先生と学部長室で。